

bitbone AG verkauft Tochtergesellschaft 8Soft an EBERTLANG Distribution GmbH

Würzburg, 18. Oktober 2021. Der Würzburger Software-Distributor 8Soft GmbH wird ab 01.01.2022 offiziell Teil der EBERTLANG Distribution GmbH. Durch die Übernahme sollen Synergien aus beiden Unternehmen genutzt werden, um gemeinsam höhere Wachstumsziele zu erreichen.

Bereits Ende 2020 war für Sebastian Scheuring, Vorstand der bitbone AG und Geschäftsführer der 8Soft GmbH, klar, dass das starke Wachstum der 8Soft GmbH aus den vergangenen Jahren mit einem erfahrenen und soliden Partner fortgeführt werden muss, um auf die sich ändernden Anforderungen des Channels reagieren zu können. Mit gemeinsamer Manpower möchte man nun mit der EBERTLANG Distribution GmbH die Position auf dem IT-Security-Markt weiter ausbauen.

"Die EBERTLANG verfolgt nicht nur dieselbe Wachstumsstrategie, sondern lebt auch nach derselben Firmenphilosophie wie wir in der 8Soft. Unsere Synergien sind so stark, dass bereits in ersten Gesprächen im Frühjahr 2021 klar war, dass eine reine Kooperation nicht genügen würde, um die Energien komplett und sinnvoll zu bündeln", begründet Sebastian Scheuring die Entscheidung zur Veräußerung des Tochterunternehmens.

Mit dem Verkauf wechseln alle 8Soft-Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in das Team der EBERTLANG Distribution. „Die 8Soft wird nicht durch das Logo und den Firmensitz definiert, sondern ihr Team erweckt sie zum Leben und macht sie erfolgreich. Aus diesem Grund liegt es auf der Hand, dass die 8Soft-Mitarbeiterinnen und -Mitarbeiter auch weiterhin den Security-Markt mit ihrer Expertise bedienen; nur ab sofort unter neuer Flagge“, so Scheuring. Auch die bestehenden Distributionsverträge werden von der EBERTLANG Distribution GmbH übernommen.

Für das bitbone-Team sieht Scheuring ebenfalls Vorteile durch den Verkauf der Tochtergesellschaft: "Wir können uns mit ganzer Leidenschaft auf das Systemhausgeschäft konzentrieren und auch hier die Weichen für eine wachstumsstarke Zukunft stellen. Dabei gibt es sicherlich, und darauf freuen wir uns, auch zukünftig Berührungspunkte mit den neuen und alten EBERTLANG-Kolleginnen und -Kollegen."

Seit 2007 vertrieb die bitbone AG unter der Marke 8Soft Security-Software an den Channel. Im Mai 2008 wurde dann die 8Soft GmbH als vollständige Tochter des IT-Dienstleisters gegründet. Mit Übernahme der Geschäftsführung durch Sebastian Scheuring im Jahre 2018 fand eine

Neuausrichtung der Unternehmensstrategie statt, deren Ziele im Unternehmenswachstum seither stets erreicht werden konnten.

Über bitbone:

Die bitbone AG aus Würzburg wurde 2001 gegründet und bietet IT-Dienstleistungen in den Bereichen Infrastruktur und Security. Die umfassende Erfahrung und Expertise reicht von Standards wie Servertechnologien, Betriebssystemen, Monitoring, Firewalls und Endpoint-Security bis zu neuen Technologien wie Automation, Containerisierung und Cloud. bitbone setzt auf Lösungen aus dem Open Source-Bereich, aber auch – integrativ oder solitär – auf proprietäre Produkte namhafter Hersteller wie Puppet, RedHat, Rapid7, Enginsight, Fudo, Checkmk, Sophos, Kaspersky, ESET und SEPPmail. bitbone ist Berater, Dienstleister und Managed Service Provider, der die Ziele der Kundinnen und Kunden in den Mittelpunkt rückt.

Pressekontakt:

Patricia Brumme
Head of Marketing & PR
Telefon: +49 931 250993-364
E-Mail: brumme@bitbone.de

Folgen Sie bitbone:

<https://de.linkedin.com/company/bitbone-ag>
<https://twitter.com/bitboneag>
<https://www.xing.com/companies/bitboneag>
<https://www.facebook.com/bitbone>